体育大会に寄せて



県立芦屋国際中等教育学校 校長 川崎 芳 徳

皆さん、いよいよ体育大会です!

ここまで、多くの時間とエネルギーをかけて準備してきた体育大会に、「する」「みる」「ささえる」、そのときどきの立場で役割を全うしながら、思う存分に躍動してください。

「鍛錬千日の行、勝負一瞬の行」という言葉があります。

長い時間をかけて、本番をイメージし、そこに向けて鍛錬を重ねる・・・でも、その長さに比べれば、勝負は"一瞬"で決まります・・・結果は、ある意味無情です。しかし、そこで大切なのは、皆さんの血となり肉となり人格を向上させているのは、まさに、試行錯誤を重ねながらの長い鍛錬の中にあるのです。

早朝から毎日練習していた6年次生をはじめ、今日までの皆さんの取組みを見れば、もう全員が勝者であり、成功者なのであります。たとえ本番で動きを間違えても、転んでも、全く問題なしです。

あとは、体育大会をしっかり楽しみ、生涯の素晴らしい想い でとなるよう心に刻んでください。

終わりに、早朝よりお越しいただいていますご来賓、そして保護者の皆様には、平素より、本校教育活動にご理解、ご協力を賜っておりますこと、この場をお借りしまして厚く御礼申し上げます。芦国生の、まぶしいばかりの"輝き"に触れていただけましたら幸いです。

それでは、ここに、令和5年度兵庫県立芦屋国際中等教育学 校体育大会の開会を宣言します!